

Jakob Fischer gibt auch als Spezialist eine gute Figur ab. In Garmisch-Partenkirchen landete er beim Schüler-Grand-Prix im Skispringen der Altersklasse 13 fast auf dem Podest.



FOTO: SSV GEYER

Der Junge vom SSV Geyer, dessen Metier eigentlich die Nordische Kombination ist, behauptete sich unter 36 Starter aus 14 Nationen von der 43-Meter-

Schanze: Mit Sätzen auf 37 und 41 Meter verpasste er nur um die Kleinigkeit von 0,9 Punkten den Bronzeplatz innerhalb des Wettbewerbs. Nach den Erfolgen in der Serie des deutschen Schülercups hat er nun auch international gezeigt, dass mit ihm in Zukunft zu rechnen ist. Zunächst darf er aber wieder in der Nordischen Kombination ran. Am letzten Augustwochenende geht es dabei in Oberstdorf zur Sache. (mas)